



# **Amicale des Anciens Elèves**

N°35 Février 2025

#### **QUELQUES NOUVELLES DE L'AMICALE DES ANCIENS ELEVES**



### **ECHANGE DES VOEUX**

En ce début d'année 2025, le 18 Janvier, nous nous sommes **échangés les vœux en visioconférence**, nous nous sommes retrouvés une dizaine d'anciens.

Ce fût l'occasion de s'échanger des nouvelles des uns et des autres.

Un moment fort agréable.

# **PORTES OUVERTES**

Le 1<sup>er</sup> Février, nous étions présents pour accueillir les futurs lycéens et leurs parents, leur présenter notre association, la commission emploi....mais aussi pour accueillir quelques anciens élèves qui sont venus découvrir les nouveautés et changements dans « leur ancienne école ».





Nous serons présents aussi le samedi 22 Mars de 9h à 13h.pour la seconde porte ouverte.

## **ELECTION DU BUREAU**

Le 24 Janvier, les membres du bureau du comité se sont réunis pour élire le nouveau bureau, suite aux élections du 30/11.

Aucun changement dans la composition du bureau. Nous commençons à réfléchir sur les activités que nous allons proposer aux anciens cette année.

Nous allons maintenir la sortie d'automne à laquelle nous invitions des jeunes lycéens à nous accompagner, et peut-être organiser une autre journée dans la région, en lien avec les anciens élèves d'Ozanam.

A suivre...

### **APPEL DU TRESORIER**

Qui s'inquiète du peu d'adhésions reçues cette année :25 !!

Pour certains, il s'agit d'un oubli, qui peut être vite réparé.

En effet, seules les cotisations nous permettent de financer nos actions. Nous comptons sur les retardataires et pourquoi pas sur de nouveaux adhérents, et remercions celles et ceux qui nous soutiennent.

Pour faire parvenir votre cotisation, vous trouverez tous les renseignements dans le Mécano de Décembre page 9 ou sur le site de l'Amicale :

https://www.amicale-anciens-epil.fr/wp-content/uploads/2024/12/Bulletin-Mecano-N%C2%B0-356-Decembre-2024-BAT.pdf



#### **QUELQUES NOUVELLES DU LYCEE NUMERIQUE EPIL**

## **UNE BELLE RENCONTRE ECOLE/ENTREPRISE**

« Bravo pour votre audace », vous avez fait le choix courageux d'oser la voie professionnelle et de ne pas partir comme tout le monde en voie générale. Aujourd'hui, c'est l'entreprise qui vient vous rencontrer, car nous avons besoin de vous ». C'est par ces mots que Pierre HENRY, Responsable de Ressources Humaine de Kraft Heinz Benedicta de l'usine de Seclin, a commencé son intervention auprès de nos élèves.





Dans le cadre des rencontres école/entreprises, les élèves des sections Maintenance, Electrotechnique et famille des Métiers de la Transition Numérique et Energétique ont rencontré des responsables de l'entreprise Kraft Heinz Benedicta.

Lors de cette conférence, les responsables ont présenté l'entreprise locale, et les métiers de la maintenance, en insistant sur les besoins des entreprises dans ce secteur.

## LES MARDIS MIDI DE L'ASSOCIATION SPORTIVE

L'Association Sportive propose 2 activités tous les mardis midi.



#### Running de 12h à 12h30 : course de 30 min.

Réaliser des tours de 500 m.

Le but ? Faire son maximum, pour augmenter le kilométrage du groupe de course.

Donc, que je sois débutant ou expert, le fait de me donner à fond permet de faire gagner mon équipe.

En fin d'année, le but est de réaliser une course officielle sur 5 ou 10 kms.



Tennis de table de 12h15 à 12h55



## LES 3<sup>ème</sup> PM DECOUVRE ARKEOS



Les élèves de <u>3e Prépa Métiers</u> du lycée ÉPIL ont pu à leur tour découvrir le musée-parc archéologique ARKEOS qui se situe sur le territoire des communes de Douai et Râches.

Ce musée <u>avait déjà accueilli au mois</u> <u>d'octobre les élèves de la section Étude et</u> Réalisation d'Agencement (ERA).

Les élèves de 3ème ont cette fois pu découvrir un métier : Anthropologue

Le début les a un peu ennuyés, mais il fallait bien expliquer avant d'expérimenter. Ils ont travaillé par groupe de 4 sur des ossements humains (des répliques trouvées lors de fouilles dans la région).



Les élèves ont dû définir : l'âge, la taille, les soucis de santé... aidés par un dossier technique et à l'aide d'un squelette complet.

Ils ont apprécié, certains se sont révélés (alors qu'en classe, on ne les entend pas !), ont posé des questions, ont répondu aux questions, se sont investis.

Je tiens donc vivement à les remercier et à les féliciter pour leur implication.

Valérie WARIN, Enseignante en Découverte Professionnelle

## **POUR LE GROUPE OZANAM**

#### Une nouvelle édition du salon du lycéen et de l'étudiant de Lille



Nos équipes Campus Sup' et étudiants ont fièrement (re)présenté le Groupe Ozanam Lille lors de l'édition 2025 du Salon du lycéen et de l'étudiant.

Ce moment riche de rencontres et de discussions a lieu chaque année à Lille Grand Palais, et permet aux futurs lycéens et futurs étudiants de découvrir une large partie de l'ensemble des formations post-bac de la métropole lilloise.

Cela marque aussi le début des vœux sur Parcoursup, car la plateforme a officiellement ouvert ses portes depuis le 15 janvier.

